

26 de junio de 2012

La CHS trabaja en la reparación de una avería en un túnel del trasvase Tajo-Segura

Técnicos de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) trabajan en la reparación de una avería en el trasvase Tajo-Segura, provocada por un desprendimiento de tierra en el interior de uno de los túneles de esta infraestructura bajo la sierra de Ulea.

El túnel, aguas abajo del Azud de Ojós, tiene una longitud de 3,4 kilómetros y es el inicio del Canal Principal de la Margen Izquierda del Postravase. La infraestructura ha sufrido varios desprendimientos en los últimos días, localizados en un tramo de 300 metros, aproximadamente a la mitad del recorrido del túnel, lo que impide el paso del agua a través del mismo.

Los técnicos de la CHS están trabajando para restablecer con carácter de urgencia el paso del agua a través del túnel. Mientras, se están acometiendo las obras necesarias para reponer provisionalmente el servicio a la mayor brevedad posible, mediante un desvío alternativo.